

Nidau, 27. Januar 2015

Medienmitteilung



**Präsidentenkonferenz FDP.Die Liberalen Kreis Biel-Seeland**

**Seeländer Freisinn nominiert drei Nationalratskandidierende**

---

**An der ordentlichen Präsidentenkonferenz der FDP.Die Liberalen Biel-Seeland wurden Kathrin Hayoz, Leonhard Cadetg und Pierre-Yves Grivel als Nationalratskandidierende nominiert.**

Am Dienstagabend, 27. Januar 2015 nominierten die Präsidentinnen und Präsidenten der Seeländischen FDP-Sektionen drei Personen als Kandidierende für die Nationalratswahlen vom 18. Oktober 2015:

**Kathrin Hayoz** ist Kreispräsidentin der FDP Biel-Seeland und Präsidentin der Sektion Lyss. Seit 2009 ist die Führungsfachfrau im Lysser Parlament und war in verschiedenen Kommissionen tätig.

**Leonhard Cadetg** ist seit 2013 im Bieler Stadtrat und engagiert sich in vielen Kommissionen. Er ist Rektor des Gymnasiums Biel-Seeland.

**Pierre-Yves Grivel** ist seit 2006 Grossrat und präsidiert seit 2011 die Kantonalpartei. Er ist Schulleiter der Bieler Sekundarschule Les Platanes.

Die definitive Nomination erfolgt an der Delegiertenversammlung der FDP.Die Liberalen Kanton Bern vom 4. Februar 2015 in Büren an der Aare.

An der Konferenz wurde auch auf das Jahr 2014 zurückgeschaut. Die Grossratswahlen wurden noch einmal kurz analysiert. Das neue Jahr steht ganz im Zeichen der Nationalratswahlen und alle Sektionen werden aufgefordert, aktiv am Wahlkampf mitzumachen.

**Kontakte:**

Andreas Philipp, Wahlkampfleiter, Tel 079 315 79 79

Kathrin Hayoz, Parteipräsidentin und Kandidatin, Tel. 078 745 05 37

Leonhard Cadetg, Kandidat, Tel. 079 600 47 13

Pierre-Yves Grivel, Kantonalpräsident und Kandidat, Tel. 079 445 19 69